



COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

**LES ÉGLISES BAPTISTES PRENNENT UN TEMPS D'ARRÊT
POUR RENDRE HOMMAGE AUX VICTIMES DE CETTE PANDÉMIE.**

Journée nationale de commémoration des victimes de la COVID-19

Montréal, le 11 mars 2021 — Les Églises baptistes de l'AEBEQ prennent un temps d'arrêt pour rendre hommage aux victimes, à leurs familles ainsi qu'à toutes celles et ceux qui, de près ou de loin, ont conjugué leurs efforts pour lutter contre cette pandémie.

Bien que personne n'aurait imaginé qu'un an plus tard, le monde serait toujours plongé dans cette pandémie mondiale, les églises baptistes participent à *la Journée nationale de commémoration des victimes de la COVID-19* et se souviennent des victimes directes et indirectes de cette pandémie.

Cette journée est aussi l'occasion de prendre le temps de reconnaître le travail extraordinaire des travailleurs de la santé et des services sociaux et de l'ensemble des corps de métiers au front durant la dernière année. En plus de décorer leurs portes d'entrée de roses blanches (symbole officiel de cette commémoration), plusieurs actions seront déployées afin de souligner la solidarité, la fierté et le courage dont ils ont fait preuve.

Tout comme ce sera le cas aux quatre coins de la province, l'heure sera au recueillement. Au cours de la journée de jeudi jusqu'au dimanche, jour de culte dans les églises baptistes au Québec, les églises prendront une minute de silence et exprimeront une prière spéciale afin de souligner le triste premier anniversaire de la pandémie qui chamboule encore et toujours nos vies et de tourner les coeurs vers l'espoir.

— 30 —

Pour des commentaires ou des entrevues :

Dr Louis Bourque (l.bourque@aebeq.qc.ca), Directeur général, AEBEQ, 514-951-5052